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Tomorrow’s Hope, Today’s Harmony
～和をもって貴しとなす～

６月　ロータリー親睦活動月間
2023-24  RI テーマ ● 世界に希望を生み出そう

（通算3588回）例会
令和６年６月13日

第 回42 例会場：ホテルアークリッシュ豊橋

社内の『和』を育む
～企業内の親睦活動・行事について～

会長挨拶 福井 敬 会長

プログラム委員会  担当

　我が社の仕事では、人と人との繋
がりが製品の品質に直接関係するた
め、行事や会社の衣食住という空間
を使い、人と人とを繋ぐことを行っ
ています。また、役職よりも役割を

重要視しており、それぞれの役割を理解し、相互関係
をどの様に作っていけば良いかに重きを置いているた
め、エンゲージメントとして行事を活用しています。
　我が社は２か月毎に行事をおこなっています。グ
ループは150名程ですが、今年行われた新入社員歓迎
会での本宮山登山の欠席者は病欠の１名のみでした。
これは、私が行事に大変力を入れている結果だと思い
ます。来年の行事は今年の内に発表し、参加できない
社員にいかに向き合うかを大切にしています。また社
員だけでなく、ご家族にも向き合うことが大切で、毎
年家族会を開催して話をする機会を設けています。
　行事を行うことはあくまで手段で、相手と価値観を
共有し、自ら行動できるようにすることが大切です。
「このチームで良かった」「この人の言うことなら間
違いない」ということが組織には重要です。そこに目
を向けさせることに努めた親睦をすることが大切だと
考えます。

　「嫌われる勇気」という本があります。本の中では
「どうすれば人は幸せに生きられるか」について簡潔
に書かれています。人は誰しもが幸せになれますが、
そうなれないのは変化する勇気を持とうとしないから
です。過去の失敗を気にせず、目的に目を向けて変化
する勇気を持つことが、幸せへの近道だそうです。
　アドラーの心理学では、幸せな人生には自己受容、
他者信頼、他者貢献が必要であるとされています。他
者から嫌われても大した問題ではなく、他者を信頼し
て貢献することを道しるべとし、共同体意識を持つこ
とができれば対人関係のゴールとなるでしょう。
　この本を読むとロータリーの行動指針も同じだと感
じます。豊橋ＲＣを退会される方も、ロータリアンの
志を忘れずにご活躍されることを祈念いたします。

小田公平会員在籍60周年のお祝い 福井 敬 会長

　小田会員は1964年に入会され、1981-82年度に会
長、1977-78年度に地区副幹事、1988-89年度に地区
会計長を務められました。在籍60年は９年前の花田利
雄会員以来であり、大変素晴らしいことです。

趣旨説明 青木 良浩 プログラム委員長

　本日の西島会員と近藤会員のお二人にしていただく
卓話のキーワードは「エンゲージメント」です。どの
様なお話をしていただけるか、楽しみにしています。

タイ国ベンジャシリＲＣ会長挨拶
コンクオン・サニター 会長　通訳：井上泰宏国際奉仕委員長

　本日は皆さんにお会いできて大変光栄です。昨年皆さ
まが訪問された時、私はインフルエンザに感染していた
ため今度は皆さまに直接お会いしたいと強い気持ちを抱
き本日来ることができました。この様な温かい歓迎に感謝
いたします。次年度も私たちの善意がロータリーの魔法
（The Magic of Rotary）を生み出すことを願っています。

　社内の親睦活動を行うことで様々
な効果を得ることができますが、そ
れらは全て社員エンゲージメントの
向上に繋がるのではないかと思いま
す。三菱UFJ銀行では、パーパスを

通じたエンゲージメント向上に力を入れています。企
業経営には社員ひとり一人が自律的に判断して行動す
ることが必要で、社員がバラバラではいけません。組
織に一体感をもたらすパーパスを経営陣だけでなく、
社員と一緒になって作ることが我々の特徴です。その

卓話① 西島 豊 会員

卓話② 近藤 崇 会員

コンクオン・
サニター会長

パット・カ・チー・
サニター 会員

井上 泰宏
国際奉仕委員長

福井 敬 会長

ため、我々はパーパスを自分事として理解して、自分
の周りや、部下など下の者へと伝えていくことに組織
的に力を入れて取り組んでいます。
　豊橋支店は、地域の力になるために地域を知ること
や、地域を好きになることを大切にしています。その
ため積極的に、ええじゃないか祭りや、おでんしゃ等
のイベントに参加しています。また、社会課題解決の
プロジェクトとして、穂の国森づくりや、竹島水族館
でのゴミ拾い等も行っています。これは地域にも、
チームワークにも、家族サービスにも良い、三方よし
の行事となっています。
　社員エンゲージメント向上は永続的な課題です。今
後も豊橋の地で、皆さまに教えをいただきながら、工
夫と改革を進めていきたいと考えています。
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左から

浅倉 伸治 会員
 （Ｓ.42年6月14日生）  

鈴木 良昌 会員
 （Ｓ.26年6月19日生）  

伊藤 恭三 会員
 （Ｓ.48年6月14日生）  

　昭和26年に豊橋ＲＣの伝統となった、手作りの
チャーターナイトが行われました。高校２年生だった
私も手伝いに駆り出され、様々なロータリー行事を初
めて体験しました。以来、今日までロータリーは私の
人生の糧となり、道場となりました。会員の皆さまに
は長年に渡りご厚誼を賜り、感謝申し上げます。

例会予定

神谷 君和 出席委員出席報告

当日出席者　76名
総会員数 109名

計算会員数　92名中16名欠席
出席率  82.61%

ニコニコBOX 山本 光伸 ニコニコ委員長

■コンクオン・サニター会長、パット・カ・チー・サニター会員、
豊橋ＲＣへようこそ　　福井 敬 会長　伊藤 晴康 幹事

■西島会員、近藤会員、卓話を楽しみにしています
　福井 敬 会長　伊藤 晴康 幹事
■本日、卓話を担当させていただきます   西島 豊   近藤 崇   各会員
■ベンジャシリＲＣのコンクオン・サニターさん、お嬢さんで
ロータリーメンバーでもあるパット・カ・チー・サニターさ
ん、豊橋ＲＣにようこそ。楽しんでください

　松井 和彦　髙山 景一　井口 貴嗣　各会員
　井上 泰宏 国際奉仕委員長　笠原 元樹 国際奉仕副委員長
■長い間、ありがとうございました　　佐藤 脩次 会員
■本日、退会のあいさつをさせていただきました。お世話にな
りました　　長坂 正樹 会員

■長坂さん、２年半のロータリー活動お疲れ様でした。東京に
行っても私たちのことを忘れないでくださいね。あの夜の事
は一生思い出に残しておきます

　井口 貴嗣　伊藤 恭三　井上 泰宏　山本 勘司　池田 勝年　
　笠原 元樹　宮本 順子　豊田 正博　近藤 崇　河合 珠美　
　日野 恵里加　桃井 直人　小林 敏博　各会員
■福井年度ご了解のもと、次年度の会場レイアウトを試させて
いただきました。少々驚かせてしまって失礼しました

　髙須 博久 次年度Ｓ.Ａ.Ａ.　紅林 友昭 会長エレクト
　青木 良浩 次年度幹事　小笠原 貴洋 次年度クラブ運営委員長
■次年度Ｓ.Ａ.Ａ.を務めます。次年度のテーブル配置のご感想を
お聞かせください。ついでに、昨日ビール電車の試乗会に参加
させていただきました　　髙須 博久 次年度Ｓ.Ａ.Ａ.

■週末６月９日（日）に開催された、酒井ガバナー、杉浦地区
幹事、豊橋商業ＩＡＣ16名も参加した「第２回佐久島クリー
ン大作戦」に、地区内インターアクトクラブ５校86名と顧問
先生６名も一緒に参加して参りました

　大塩 啓太郎 地区ＩＡ委員長　柳原 茂 地区ＲＡ副委員長
■６月８日（土）午前11時30分から午後３時まで、柴田宏巳会員
のご自宅で第４回家庭集会を開催しました。参加者は、柴田
宏巳会員、池田至会員、伊藤晴康幹事、大塩啓太郎会員、紅
林友昭会長エレクト、久保田充三会員、小林大悟会員、髙山景
一会員、柳原茂会員、近藤眞の10名でした。天気に恵まれて、
バーベキュー、ワイン赤白当てクイズ、流しそうめん等で楽し
み、ロータリーを語りました　　近藤 眞 Ｒ情報・研修委員長

■一昨日、豊橋市内で大停電を発生させてしまい、すみません
でした。作業ミスによるもので、作業員は感電しましたが、
幸い命を取りとめ、現在集中治療室にて治療中です。二度と
このようなことがないよう再発防止に努めてまいります　　
小林 敏博 会員　　　　　　　   　　　　　　　　  （順不同）

ソングリーダー 川村 荒治 会員歌

「真っ赤な太陽」

伊藤 晴康 幹事幹事報告

１．次週は最終例会（夜間例会）となります。ご出席
予定の方で会費をお振込みされていない方は、お
早めにお手続きください。

６月20日（木）最終例会　　６月27日（木）休会

　社内の親睦活動を行うことで様々
な効果を得ることができますが、そ
れらは全て社員エンゲージメントの
向上に繋がるのではないかと思いま
す。三菱UFJ銀行では、パーパスを

通じたエンゲージメント向上に力を入れています。企
業経営には社員ひとり一人が自律的に判断して行動す
ることが必要で、社員がバラバラではいけません。組
織に一体感をもたらすパーパスを経営陣だけでなく、
社員と一緒になって作ることが我々の特徴です。その

ため、我々はパーパスを自分事として理解して、自分
の周りや、部下など下の者へと伝えていくことに組織
的に力を入れて取り組んでいます。
　豊橋支店は、地域の力になるために地域を知ること
や、地域を好きになることを大切にしています。その
ため積極的に、ええじゃないか祭りや、おでんしゃ等
のイベントに参加しています。また、社会課題解決の
プロジェクトとして、穂の国森づくりや、竹島水族館
でのゴミ拾い等も行っています。これは地域にも、
チームワークにも、家族サービスにも良い、三方よし
の行事となっています。
　社員エンゲージメント向上は永続的な課題です。今
後も豊橋の地で、皆さまに教えをいただきながら、工
夫と改革を進めていきたいと考えています。

誕生祝い

ベンジャシリＲＣ　コンクオン・サニター 会長
　　　　　　　　 パット・カ・チー・サニター 会員

本日のゲスト

　横組み７頁目からは親睦活動月間
の特集として、ヘビーメタル愛好家
の親睦活動グループの記事が掲載さ
れています。また、世界の様々な親
睦活動グループも紹介されており、

一つずつ見ていただくと、このクラブで新しい熱が生
まれるきっかけになるかもしれません。
　縦組４頁からは「ポストコロナのメンタルヘルスと
自殺予防」という記事が掲載されています。興味深い
内容なので、ご一読していただきたいと思います。

「ロータリーの友」読みどころ紹介 荒島 一実 雑誌委員長

退会挨拶 長坂 正樹 会員

　会社の人事異動に伴い退会させて
いただくことになりました。約２年
という短い間でしたが、伝統と格式
高い豊橋ＲＣを肌で感じ、様々な経
験をさせていただきました。異動後

は、東京の本社で管理を行います。ここで培った豊橋
魂を持って頑張りたいと思いますので、近くに寄った
際はお声がけいただきたいと思います。

退会メッセージ 佐藤 脩次 会員
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